

M. Allan J. MacEachen, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes. Ces nominations prendront effet au cours des prochains mois.

M. Yvon Beaulne, 57 ans, originaire d'Ottawa, nommé ambassadeur et délégué permanent auprès de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO) à Paris.

Titulaire d'un baccalauréat ès arts et d'une licence en philosophie de l'Université d'Ottawa, M. Beaulne a représenté le ministère des Affaires extérieures à Rome (1949-1952), à Buenos Aires (1956-1959) et à La Havane (1960). Il a été ambassadeur au Venezuela, avec accréditation simultanée auprès de la République dominicaine (1961-1964), ministre à l'Ambassade du Canada à Washington (1964-1967), ambassadeur au Brésil (1967-1969) et ambassadeur et représentant permanent auprès des Nations Unies à New York (1969-1972). Après un stage au Secrétariat d'Etat, à titre de Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux arts et à la culture, il occupait depuis 1974 le poste de directeur général du Bureau des affaires d'Afrique et du Moyen-Orient au ministère des Affaires extérieures.

M. Beaulne remplace M. Jean-Louis Gagnon, dont la nomination à titre de membre du Conseil de la Radio-Télévision canadienne a été annoncée récemment.

* * *

M. J. C. Gordon Brown, 54 ans, originaire d'Edmonton (Alberta) nommé consul général à Seattle.

Bachelier ès arts de l'Université de l'Alberta, M. Brown est entré au ministère des Affaires extérieures en 1947 et a été affecté à Berne (1950-1954), à Pretoria (1958-1962) et à Moscou (1964-1965). En 1965, il a été nommé ambassadeur auprès de la République démocratique du Congo, haut-commissaire accrédité auprès de la Zambie à partir de 1966 et ambassadeur accrédité au Rwanda et auprès de la République du Congo (Brazzaville) à partir de 1967. Il a été haut-commissaire à Chypre de 1968 à 1970. Il occupait récemment le poste d'inspecteur général à l'administration centrale du Ministère.

M. Brown succède à M. R. C. Anderson, qui revient à Ottawa.

* * *

M. Thomas Carter, 61 ans, originaire de Toronto (Ontario), nommé ambassadeur en Autriche, avec accréditation simultanée comme représentant permanent auprès de l'Organisation des Nations Unies pour le développement industriel et de l'Agence internationale de l'énergie atomique, qui ont toutes deux leur siège à Vienne.